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Consejo Loca de Arte, Cultura y Patrimonio Kennedy 

Acta N° 2 Sesión Consejo Ordinario  

 
FECHA: 13 de febrero de 2018 
HORA: 9:06 a.m. a 10:56 a.m. 
LUGAR: Alcaldía Local de Kennedy Sala A. 

ASISTENTES: 

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir Instituciones públicas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración SCRD - UPN María Carolina Liévano Salazar 

Administración Biblored Edgar Allan Delgado 

Administración IDRD Nury Pérez  

Administración Alcaldía local Leonardo Alexander Rodríguez Ló-
pez  

Bibliotecas comunitarias Consejero Omar José Muñoz 

Organizaciones o Colecti-
vos de Artesanos 

Cooperativa Manos Laborio-
sas 

Victoria Quevedo 

Equipamientos Culturales Fundación Sinfónica San  
Francisco de Asís 

Diana Rodríguez  

Adulto Mayor Consejo Local de Persona 
Mayor 

María Otilia Mejía 

Danza Consejera Amparo Valencia 

Música  Consejero  John Jair Cabanzo  

 

INVITADOS:  

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración/Biblored Sandra Liliana Bravo Becerra 

Administración / IDRD Jhon Édison Lozada 

Administración / Alcaldía Local Edgar Sandoval 

Administración / Alcaldía Local Sandra Sichacá 

Administración / Alcaldía Local Rosmery Peña Ruiz 

Administración / Alcaldía Local Katherine Sánchez 

Administración / Alcaldía Local Darío Fernando Alba Rodríguez 

Administración / Alcaldía Local Néstor Vargas Lozano 

Administración / SCRD-UPN Ángela Vanessa Abella Álvarez 
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AUSENTES: 

SECTOR  ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir instituciones públicas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Artes Plásticas y Visuales Consejera Dahian Velandia 

Artes Audiovisuales  Consejera Paola Andrea González Garzón 

Organizaciones o Espa-
cios de Participación Lo-
cales de Mujeres 

Comité Operativo de Mujeres 
de Kennedy Elsa Moreno Cubillos 

Patrimonio Cultural Cueda Majiyé José Luis Rodríguez 

Administración DLE Carmenza Novoa 

Administración Local  JAL Ángel Ricardo Martínez  

 
N° de Consejeros Activos (Incluyendo delegados institucionales) ____16_______ 
 
No de Consejeros Asistentes (Incluyendo delegados institucionales) ____10_______ 
 
Porcentaje % de Asistencia ___62,50%________ 
 

I. ORDEN DEL DIA: 

1. Verificación de Quórum  

2. Designación de la comisión de revisión y aprobación del acta 
3. Seguimiento a tareas y compromisos 
4. Presentación CLACPK con Alcalde Local Leonardo Rodríguez 
5. Banco de propuestas - reunión Sector Música  
6. Varios 
 

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación de quórum 

Se cuenta con 10 consejeros por lo que hay quórum para comenzar con la sesión de consejo. 

2. Designación de la comisión de revisión y aprobación del acta. 

Se delegan a Diana Carolina Rodríguez - Sector Equipamientos y Sandra Bravo - Biblored para 
revisión del acta. 

 

3. Seguimiento a tareas y compromisos 

 
La Secretaría técnica informa que frente a la tarea de la finalización del trámite de aplicación de 
reglamento a las consejeras de Artes Plásticas y Audiovisuales, se está a la espera de la reunión 
del Comité de Asuntos Locales para terminar con el trámite en sí, por lo que se les continuará in-
formando los avances al respecto.  
 
De otra parte, teniendo en cuenta que el Alcalde local está con reuniones atrasadas se debe cam-
biar el orden del día avanzando con el siguiente punto de la agenda Banco de Propuestas. 



 

ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE 
PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 

ARTE, CULTURA Y PATRIMONIO 

CÓDIGO FR-01-PR-GOB-07 

VERSIÓN 02 

FECHA 25/09/2015 

 
Acta No. 2 – Fecha febrero 13 de 2018 3 de 8 

 

 
4. Banco de propuestas - reunión Sector Música 

 

Jhon Cabanzo – Sector Música, informa que se proyecta realizar el encuentro del sector de músi-
ca en la Biblioteca Tintal, Carolina ha estado gestionando con el IDARTES, para ver si hay una 
manera de que pueda venir algún funcionario a dar una capacitación o un taller práctico sobre te-
mas que fortalezcan al sector, pero aún no se ha tenido ningún tipo de respuesta. Teniendo en 
cuenta esto, lo que se va a preparar para ese día es un taller de hoja artística ya que es una de las 
debilidades que se han detectado y que ayudará para mejorar la presentación de las propuestas, 
también se invitó al operador para que hablen del tema correspondiente al festival de rock, hip hop 
y otros componentes de música que se deben ejecutar dentro del proyecto del FDL y así tener cla-
ridad del estado del proyecto. Esta jornada se realizará el 27 de febrero desde las 5:30 p.m. y se 
solicita el apoyo de los consejeros en la convocatoria. 
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, comenta que adicionalmente se hará la socialización 
del Portafolio Distrital de Estímulos al terminar el taller aprovechando que está reunido el sector, 
vienen funcionarios de la SCRD. El horario se pensó teniendo en cuenta que el año anterior no 
funcionó muy bien hacer las convocatorias en hora temprana. Se compromete enviar a cada uno 
de los consejeros las piezas de la convocatoria y del portafolio de estímulos. 
 
Teniendo en cuenta el plan de acción se define que el encuentro con los sectores es mensual Dia-
na Rodríguez – Sector Equipamientos propone realizarla sobre tema de seguimiento y control de 
las organizaciones culturales (personas jurídicas) para que todo el consejo y las organizaciones 
tengan claridad del tema, se propone que este encuentro del sector de equipamientos sea el 21 
de marzo a las 6:00 p.m. 
 
El Director de Asuntos Locales Luis Miguel Úsuga está confirmado para asistir a la sesión del mes 
de marzo, ya que es muy importante tener ese acercamiento con las directivas de la SCRD y es 
una de las acciones propuestas en el plan de acción. 
 
En relación con la asamblea que se realizará en abril según cronograma proyectado, se debe de-
terminar cuáles son los temas que se van a tratar para realizar las presentaciones correspondien-
tes y la convocatoria. 
 
5. Varios 

 
Ruta de fortalecimiento, el 6 de marzo de 2018 se realizará el Consejo Distrital de Arte Cultura y 
Patrimonio, y como parte de la contribución de ideas para continuar con el tema de la Ruta de for-
talecimiento, se enviará a cada uno de los consejeros el documento resumen de todo lo que se 
realizó en el año anterior, para que lo lean y realicen los aportes correspondientes al tema, en 
cuanto al tiempo que deben permanecer los consejos, ajustes del decreto, entre otros temas. 
 
En relación con las elecciones SDACP y DRAEFE se sabe que este último se encuentra en las 
revisiones del decreto para poder hacer elecciones conjuntas, va ser un tema nuevo que se traba-
jará conjuntamente con el IDRD. 

 
Se expone que el Portafolio Distrital de Estímulos tuvo el lanzamiento fue la semana pasada, para 
inscribirse todo el ejercicio se debe hacer por internet.  Se tienen especificadas 179 convocatorias 
y se pueden buscar por áreas artísticas, entidades o líneas estratégicas. También aclara que hay 
convocatorias enfocadas en los grupos poblacionales. Se solicita al consejo ayudar con la difu-
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sión, les va a compartir el documento general, pero deben ingresar a la página de internet y poder 
acceder a los recursos. 
 
María Otilia Mejía – consejera adulto mayor, pregunta desde el Consejo de Adulto Mayor desde el 
portafolio de servicios de la SCRD hay bastante inclusión para el adulto mayor, pero se tiene la 
debilidad y es lograr entrar a la página para colocarse al día con todos los documentos, que posi-
bilidad hay que desde el consejo se le pueda colaborar a este sector. 
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, desde el consejo de sabios y sabias se llevó la inquie-
tud al área de fomento que también es la directiva en la localidad para el Consejo de Gobierno pa-
ra se pueda hacer un taller con las poblaciones que tienen la dificultad y aclarar las dudas que se 
tengan, pero se está a la espera de una respuesta.  

 
Nury Pérez Coordinadora IDRD comenta sobre el evento de parque para todos que se iba a reali-
zar el domingo en el barrio Castilla, pero debió ser aplazado, informara las nuevas fechas una vez 
sean definidas. Parque para todos es una estrategia direccionada por la SCRD pero quien la eje-
cuta es IDARTES y el IDRD para que las familias vuelvas a los parques y aprovechen las activida-
des que en estas se hacen, tiene 4 líneas de acción, una es saber de saberes que es intergenera-
cional, jornadas de embellecimiento de fachadas para trabajar con organizaciones, comunidad, 
JAC, colegios y todos aquellos que quieran hacer parte de este proceso, animales de compañía y 
mascotas liderado por una fundación, se espera hacer la presentación de todo el portafolio del 
IDRD en una próxima sesión, y dar listado de los parque que fueron priorizados.     

 
Presentación de Apoyo Profesional SCRD – Ángela Abella administradora pública de profesión 
tiene 2 años de experiencia en las localidades de Bosa y Kennedy con trabajos de cultura desde 
IDARTES. Se menciona que se necesita que la estrategia de comunicación fluya y con Carolina 
han estado haciendo el trabajo de fortalecimiento de las redes sociales. Ya hicieron la apertura de 
la cuenta en Facebook que se llama Cultura Kennedy, en twitter @kennedycultural. 
  
Presentación profesional FDL Edgar Sandoval, vienen acompañando los procesos de Sandra 
Sichacá. 
Presentación gestor territorial IDRD Jhon Édison Lozada, está a disposición para atender todas 
las solicitudes que requiera el consejo, el número de celular es 3228152498. 
 
Nury Pérez – gestora territorial IDRD, comenta que se cuenta con 3 gestores en la localidad al 
igual que en el año anterior, la estrategia de trabajo va ser por UPZ, en la próxima sesión del 
CLACP teniendo en cuenta que no se cruce con otra reunión los gestores van hacer la presenta-
ción de parques para todos y actividades del IDRD para el año 2018, se decidió tener más gesto-
res para poder llegar a toda la comunidad.   
 

Carolina Liévano realiza la solicitud de cambio del día de las sesiones ordinarias por cuanto se 
cruza el horario con otras instancias de participación de importancia y a las cuales debe asistir 
como delegada de la SCRD, adicionalmente se le dificulta a la delegada del DLE y a la coordina-
dora del IDRD.  Se acepta la solicitud y con base esto se ajustaría el reglamento en: 
 
ARTÍCULO 9. Sesiones ordinarias, quedando así el ajuste que debe realizarse en el reglamento: 

 
ARTÍCULO 9. Sesiones ordinarias.: las sesiones ordinarias del Consejo se llevarán a cabo 
una (1) cada mes de acuerdo a lo establecido por el Consejo de Arte, Cultura y Patrimonio en 
la segunda semana del mes respectivo, los días jueves a las 9:00 a.m. con máximo 30 minu-
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tos de espera para quorum, según la agenda concertada del Consejo. En la última sesión de 
cada año se acordará la agenda de sesiones del año siguiente.  
 
Giovanny Vega – coordinador de la Unión temporal Kennedy una sola fiesta que está ejecu-
tando todo el proyecto de cultura de la localidad, informa que se están haciendo las inscrip-
ciones de la escuela de formación, se tienen 3 puntos fijos de inscripción el primero es en la 
Alcaldía Local, el segundo punto es en el CDC Lago Timiza y el otro punto es el CDC de Bella 
vista, en los 3 puntos se estará trabajando de 8:00 a 12:00, se visitarán los espacios donde se 
van a tomar las capacitaciones, la pieza ya está rotando en las redes sociales, recuerda que 
las inscripciones estarán desde el 12 al 23 de febrero de 2018, el proceso de formación son 6 
meses y medio con dos jornadas semanales.  
 
Sandra Sichacá – profesional de planeación del FDL y apoyo a la supervisión del proyecto 
1362 en la parte cultural y deportiva, menciona que en cuanto el proceso de actividad física 
mañana se va a realizar una reunión a las 10:00 a.m., en el auditorio y se va hacer proceso 
de inscripciones, las piezas publicitarias y el proceso de inscripción al adulto mayor el opera-
dor de deporte se llama Fundesco.  
 
6. Presentación CLACPK con Alcalde Local Leonardo Rodríguez 

 
Se cuenta con la presencia del Alcalde Local el Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López y se 
hace una presentación de los integrantes del CLACPK, Diana Rodríguez – sector de equipamien-
tos, John Cabanzo Coordinador del CLACP y representante del sector de música, Omar José Mu-
ñoz – bibliotecas comunitarias, Amparo Valencia – sector de danza, María Otilia Mejía – sector de 
adulto mayor, Victoria Quevedo – sector de artesanos, Sandra Bravo – sector de Biblored,  John 
Edison Lozada – enlace territorial del IDRD, Edgar Sandoval Malaver – sector  de planeación de la 
Alcaldía Local  para el proyecto 1362, Sandra Sichacá profesional de planeación del FDL, Ángela 
Vanessa Abella – apoyo profesional de la SCRD, Carolina Liévano enlace territorial de la SCRD, 
se le hace entrega del reglamento interno del CLACP y el plan de acción 2018 con las actividades 
propuestas para fortalecer la base cultural local de Kennedy. 
 
John Cabanzo – Coordinador del CLACP y consejero de música, da la bienvenida al alcalde y po-
ne a disposición el apoyo del CLACP, en cuanto a las asesorías en temas culturales siempre y 
cuando la administración lo permita. 
 
Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López – Alcalde de Kennedy, agradece la bienvenida al 
consejo y admiración por todo el tema cultural que realizan, hay unas metas dentro del plan de 
desarrollo local enfocadas a promover aspectos culturales y aspectos deportivos, en relación con 
el tema menciona que se reunió la semana anterior con el equipo del IDRD, para identificar las 
oportunidades de inversión donde se beneficie la comunidad, tanto a nivel cultural como deportivo. 
 
Hay un tema muy interesante que es el de música Gospel que no sabe si ya empezó, a lo que los 
consejeros le responden que es un componente de la licitación y que ya se encuentran los crono-
gramas los cuales les serán enviados. 
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, informa que nos encontramos en un proceso de la 
Ruta de Fortalecimiento del Sistema Distrital de Arte, Cultura y Patrimonio y en relación con el 
Consejo de deportes este hay un decreto en estudio para dejar los lineamientos ajustados y hacer 
elecciones conjuntas de Cultura y Deporte con el IDRD. También se menciona que es posible rea-
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lizar alianzas con las diferentes entidades por ejemplo con la OFB, para la creación de centros 
orquestales, IDARTES para temas de formación en las diferentes áreas. 
 
Omar José Muñoz – consejero Bibliotecas comunitarias, comenta que desde hace muchos años 
se ha solicitado contemplar el tema de la Casa de la Cultura y en anteriores administraciones han 
prometido trabajar sobre este tema, pero a la final no pasa nada, en la mayoría de las localidades 
funciona la casa de la cultura, pero en esta localidad no se ha podido y le sugiere al alcalde Doctor 
Leonardo Alexander Rodríguez López, tener en cuenta la propuesta de tener una Casa de la Cul-
tura en la localidad. 
 
Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López – Alcalde de Kennedy, solicita que el profesional de 
planeación asista a la reunión para saber que se puede hacer de acuerdo al plan de desarrollo 
para la Casa de la Cultura que no existe y que es importante, Kennedy a nivel poblacional es una 
de las más grandes que junto con Barrios Unidos dan los mayores porcentajes de votación y de 
acuerdo a eso se puede exigir y buscar alternativas para llevarlo a cabo.  
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, en la localidad se encuentran 3 espacios instituciona-
les del Idartes que son llamados CREA y manejan procesos culturales, pero es muy importante 
que en las localidades exista la Casa de la Cultura porque estos CREA no cubren todas las nece-
sidades de la localidad y las organizaciones culturales no tienen espacios para realizar sus proce-
sos. Y le indica al señor alcalde que las dos líneas de inversión que se están manejando son las 
escuelas de formación y los eventos culturales.  
 
Néstor Vargas Lozano – profesional de planeación de la alcaldía Local, menciona que el tema de 
la Casa de la Cultura se ha planteado, pero no ha quedado dentro del Plan de Desarrollo con un 
recurso para comprar el espacio y poder montar la Casa, adicionalmente hay varios frentes que 
están solicitando un espacio, como el DILE para poder continuar con los procesos de formación 
que se venían realizando, pero no se tiene un presupuesto destinado. El alcalde local sugiere en-
trar a mirar si hay algún bien fiscal que pueda contemplarse para este fin que puede ser el del 
Jacqueline, también sugiere revisar el tema de dos predios que se compraron para vendedores 
ambulantes y que tienen unos problemas porque los compraron, pero no los pueden utilizar, por-
que el uso del suelo es otro, pero se debe revisar. 
 
Omar José Muñoz – consejero Bibliotecas comunitarias, propone que se revise el tema de la Ha-
cienda las Margaritas que es de interés patrimonial y que en este momento está en manos de 
Colpatria, y ha sido un tema muy difícil. 
 
Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López – Alcalde de Kennedy, se compromete a revisar el 
tema de bienes fiscales en la localidad que se puedan poner a funcionar, los consejeros y conseje-
ras deben crear un impacto frente a la administración insistan en el Plan de Desarrollo y hacer ac-
ciones concretas que se visibilice en la localidad.      
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, en el Plan de Acción y de acuerdo a las funciones que 
se en marcan en el decreto 455 de 2009 se proyectaron algunas funciones como la creación del 
banco de propuestas de la localidad donde se hace convocatoria a las diferentes áreas artísticas 
para recoger las iniciativas y conocer las organizaciones que hay en la localidad y fortalecerlas, 
otros de los escenarios son las mesas sectoriales y las instituciones del sector para fortalecer co-
mo se ha dicho anteriormente lo procesos del sector y la comunidad. 
 
Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López – Alcalde de Kennedy, pregunta ¿Cuáles son las 
metas que hay en cuanto a recreación y deporte?  



 

ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE 
PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 

ARTE, CULTURA Y PATRIMONIO 

CÓDIGO FR-01-PR-GOB-07 

VERSIÓN 02 

FECHA 25/09/2015 

 
Acta No. 2 – Fecha febrero 13 de 2018 7 de 8 

 
 
Sandra Sichacá – Profesional de planeación del FDL menciona que una de las metas es vincular 
2000 personas a los procesos culturales, 40 eventos recreo deportivos y culturales, se están im-
plementando las inscripciones de las escuelas de las escuelas artísticas, y se está buscando las 
personas que participen en los eventos recreo deportivos. 
 
Néstor Vargas Lozano – profesional de planeación de la alcaldía Local, se debe tener en cuenta 
que son dos procesos diferentes que uno es lo cultural y lo otro es lo de recreación, para lo cultu-
ral el rubro es de $1.411.000.000 millones,  que están distribuidos en las actividades mencionadas 
anteriormente que se desarrollaran en 10 meses el contrato se firmó el 5 de diciembre acta de 
inicio con la misma fecha, en el mes de diciembre se realizó la fiesta navideña y los cumpleaños 
de Kennedy  y 8 corredores culturales, se reactivaron actividades el 28 de enero, el equipo de 
contratación ya se reunió con los referentes de cultura y deporte para empezar a organizar la 
agenda y programación 2018 que es la ejecución del rubro. 
 
Carolina Liévano – Enlace Territorial SCRD, a diferencia con el operador del año pasado, el ope-
rador de los proyectos que se van a ejecutar este año ha permitido la comunicación con el CLACP 
y ya ha realizado su presentación ante el consejo. 
 
Néstor Vargas Lozano – profesional de planeación de la alcaldía Local, el otro proyecto que es de 
recreación que está por rubro de $ 1.291.000.000 millones, también se firmó a mediados del mes 
de diciembre y la ejecución de este proyecto arrancó en este mes de febrero, son 10 meses y sus 
componentes son las escuelas de formación deportivas donde deben ser beneficiadas 2000 per-
sonas de todas las UPZ, se crea un comité deportivo y se está trabajando con el IDRD. 
 
John Edison Lozada – enlace territorial del IDRD, en cuanto a las escuelas privadas el IDRD está 
trabajando fuertemente con los administradores, lo que se busca en los escenarios la comunidad 
tenga práctica libre, tengan unos espacios y unos horarios gratis donde puedan asistir al escena-
rio. En las administraciones de los parques se encuentra la información, también se tienen pro-
puestas recreo deportivas gratis como lo son escuelas de mi barrio con diferentes disciplinas don-
de se resalta fútbol, fooltsal, taekwondo, natación, entre otros, solicita que esta información se ar-
ticule con la comunidad, también se está asistiendo a la reunión con el operador el 14 de febrero  
a las 10:00 a.m., para los lineamientos de las inscripciones y definir el cronograma de trabajo. 
 
Sandra Sichacá – Profesional de planeación del FDL, comenta que también se tiene la carrera 
atlética de las escuelas de formación deportiva y las salidas recreo deportivas para el adulto ma-
yor. 
 
María Otilia Mejía – consejera adulto mayor, le extraña que no se nombre nada de actividad física 
para el adulto mayor, en el año anterior los beneficiados serían 3000 personas de las cuales 800 
personas que quedaron inscritas no fueron llevados a salidas recreo deportivas, no se entiende 
porque se ha disminuido los programas para el adulto mayor. 
 
Néstor Vargas Lozano – profesional de planeación de la alcaldía Local, explica por qué para el 
año pasado fue mayor el nivel de inscritos y para este año disminuyo, el año anterior como no hu-
bo salidas recreo deportivas lo que se hizo fue unificar los recursos lo que hizo que se tuviera una 
cobertura mayor en el 2017 de personas para poder reactivar el proceso y la logística son mayo-
res, sugiere que asistan a la reunión.  
 
Doctor Leonardo Alexander Rodríguez López – Alcalde de Kennedy, agradece la bienvenida e invi-
ta a trabajar conjuntamente y no dejar caer los procesos, también invita a que las organizaciones 
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legalmente constituidas de la localidad participen de la nueva convocatoria que va a salir y se ne-
cesita fortalecer el sistema cultural en la localidad.  
  
Se da por finalizada la sesión a las 10:56 a.m. 
Porcentaje % de Cumplimiento del Orden del Día ____100%_____ 

 

III. CONVOCATORIA Se cita a una nueva sesión ordinaria para el día 15 de marzo de 2018 a las 
9:00 a.m. en la Alcaldía local de Kennedy. 

 

IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS  
 

PROPUESTAS 

PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

PROPONENTE 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 

5. Varios 
Ajuste en día de las sesiones 
ordinarias del CLACPK 

Carolina Liévano 
Enlace Territorial 
SCRD-UPN 

SI 

5. Varios 
Espacio en orden del día reunión 
de marzo para presentación IDRD 

Nury Pérez – 
Coordinadora IDRD 

SI 

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES 

Pieza divulgación Convocatoria Banco de 
propuestas febrero y formato digital 

Jhon Cabanzo / Carolina Liévano 

Ajuste reglamento Carolina Liévano 

  

 
DESACUERDOS RELEVANTES 

DESCRIPCIÓN DEL DESACUERDO 
PERSONA O PERSONAS QUE 

INTERVIENEN 

  

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo Local de Arte, Cultura y 
Patrimonio la presente acta se firma por: 

 

Original firmado      Original firmado 

____________________________                 __________________________________ 

Jhon Jair Cabanzo María Carolina Liévano Salazar  
Coordinador / Presidente Secretaría Técnica 
 
 
Revisó: Consejeros que hacen parte de la Comisión de Revisión del Acta. 
Proyecto: María Angélica González Merchán  


